

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Hadiri Kegiatan "Rembung Stunting" untuk Pencegahan dan Penurunan Stunting di Desa Talagasari

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 6, 2024 - 16:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, Bripta Derri Rajpian, menghadiri kegiatan "REMBUNG STUNTING" yang digelar dalam

rangka pencegahan dan penurunan stunting tingkat desa tahun 2024 di Desa Talagasari, Kecamatan Kadupandak, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 06 Agustus 2024, dengan tujuan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan anak dan pencegahan stunting sejak dini.

Acara tersebut dihadiri oleh beberapa tokoh penting, di antaranya PJS Camat Kadupandak, Asep Saepudin, Kepala Puskesmas Kadupandak, Suryana, dan perwakilan dari P3A, Helmi. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Polsek Kadupandak Polres Cianjur, dengan arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Dalam sambutannya, Bripka Derri Rajpian menyampaikan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, lembaga kesehatan, dan masyarakat dalam upaya pencegahan stunting. "Stunting bukan hanya masalah kesehatan, tetapi juga masalah sosial yang mempengaruhi masa depan anak-anak kita. Oleh karena itu, perlu kerjasama yang erat antara semua pihak untuk menurunkan angka stunting di desa ini," ujarnya.

PJS Camat Kadupandak, Asep Saepudin, menekankan pentingnya edukasi dan sosialisasi tentang pola makan yang sehat dan gizi seimbang. "Kami akan terus melakukan upaya-upaya preventif dengan memberikan penyuluhan kepada masyarakat, khususnya para ibu hamil dan menyusui, agar mereka lebih memahami pentingnya asupan gizi yang baik bagi perkembangan anak," kata Asep.

Kepala Puskesmas Kadupandak, Suryana, menjelaskan berbagai program yang telah dilakukan oleh puskesmas dalam menangani masalah stunting. "Kami memiliki program-program yang fokus pada pemberian makanan tambahan bagi anak-anak yang mengalami gizi kurang serta pemeriksaan rutin bagi ibu hamil untuk memastikan kesehatan mereka dan janin yang dikandung," jelas Suryana.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Talagasari dalam upaya pencegahan dan penurunan angka stunting. Melalui kerjasama yang baik antara pemerintah, lembaga kesehatan, dan masyarakat, diharapkan desa ini dapat menjadi contoh dalam penanganan masalah stunting di Kabupaten Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. "Kami sangat mendukung upaya-upaya yang dilakukan untuk pencegahan dan penurunan stunting di masyarakat. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara berkesinambungan agar generasi mendatang dapat tumbuh sehat dan cerdas," ujar Kapolres.